

EL PARQUEO EN SAN RAFAEL

—Debe evitarse en favor del comercio de esa vía
—Pídesese acción contra actividades que la deslucen

Oct 16/58
El estacionamiento de vehículos en la calle San Rafael, en el tramo más importante de esta gran vía comercial, o sea, entre Galiano y Prado, continúa siendo un obstáculo para el normal desenvolvimiento del comercio de esta zona. No obstante las indicaciones precisas que prohíben el parqueo, hay vehículos estacionados en San Rafael horas seguidas sin que la notificación de la policía de tránsito sea eficaz para evitarlo. Esto sucede particularmente en el tramo de esta calle comprendido entre Prado y Consulado.

Los comerciantes de la calle San Rafael durante años se han esforzado por levantar y

mantener el prestigio de esta vital arteria comercial. Además del indebido estacionamiento de vehículos, ahora se ven perjudicados por los lamentables espectáculos que producen ciertos elementos indeseables que se dedican a frecuentarla y que terminarán, de no ser erradicados, con el prestigio de una de nuestras vías comerciales más importantes.

Representativos de su comercio se están dirigiendo a las autoridades para excitar su celo en una acción eficaz que evite los escándalos, infracciones de parqueo y otras irregularidades de orden público que en ella se producen, últimamente en algunas de sus esquinas. Numerosas familias que desfilaban como distracción para ver las vidrieras de los comercios allí establecidos, ahora se ven impedidas de esta expansión por los elementos maleantes que han sido mencionados, ya que, desde las primeras horas de la noche permanecen o se renuevan hasta altas horas de la madrugada en actitud soez y ofensiva para el decoro de los transeúntes.

Algunos comerciantes de la calle San Rafael, especialmente los comprendidos entre el referido tramo de Prado y Consulado, están ya considerando la conveniencia de abandonar los cuidados de vidrieras, fachadas e iluminación, porque como llevamos dicho, las infracciones del parqueo y los espectáculos que se producen hacen que las familias se alejen de San Rafael cuando antes hacían de sus paseos por esta calle un motivo de esparcimiento.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA